

PREGUNTAS Y RESPUESTAS CON LADY GAGA

Solías cantar con Cyndi Lauoer cuando eras pequeña, y ahora ellas es una de tus grandes fanáticas. ¿Cómo te sientes trabajando con ella en la nueva campaña de M-A-C VIVA GLAM?

Ella tiene un espíritu hermoso, y lo mejor de ella es que es una persona genuine. Ella me dio algunos trucos en la session fotográfica de VIVA GLAM. Tenemos mucho en común, y estamos disfrutándonos la una a la otra. Es surrealista.

Los labiales y lipglasses M-A-C VIVA GLAM han alcanzado más de \$150 millones para M-A-C AIDS Fund para ayudar a personas que viven con VIH/Sida alrededor del mundo. ¿Cómo te hace sentir esto?

He estado familiarizada con esta campaña desde que empezó, y siempre he respetado a M-A-C por lo que hace –TODAS LAS EDADES, TODAS LAS RAZAS, TODOS LOS SEXOS. Esto es más que maquillaje. Cualquier cosa que pueda hacer para crear conciencia respecto al VIH/Sida –para eso estoy aquí, y estoy muy honrada de formar parte de esta campaña.

Eres muy teatral y creativeaen tus presentaciones, incluso a la hora de crear tu vestuario. ¿Cuán importante es el maquillaje en tus presentaciones?

He utilizado M-A-C desde que tenía 10 años. Veo la vanidad como una forma de identificarse y un estilo de vida.

M-A-C siempre sorprende con sus voceros de VIVA GLAM. ¿Cómo te hace sentir entrar en este mundo donde también participaron Boy George, Ru Paul y Lil Kim?

Formar parte de uno de los íconos de VIVA GLAM es un honor. No puedo creer que esté aquí. Estoy realmente agradecida y emocionada por hacer lo que sea para crear conciencia respecto al Sida.

Iniciaste tus presentaciones en clubs, donde la audiencia gay es muy grande, y son susceptibles a contrar VIH/Sida. ¿Cómo crees que puedas enviarle un mensaje a ellos para prevenir y educar sobre el VH/Sida?

Tomando en cuenta lo arrraigada que estoy con la comunidad gay y el respeto que les tengo, trabajar para esta causa es muy importante para mi. Creando conciencia sobre el VIH/Sida y como vocera podemos ayudar a proteger la salud de aquellos que amamos. Pero no es solo la comunidad gay, son todas, y hay un importante mensaje que hacer llegar a las generaciones más jóvenes.

Casi la mitad de los casos de VIH/Sida alrededor del mundo son mujeres. Tú y Cyndi son mujeres fuertes, cantantes, y las dos juntas crean una sola y ponderosa voz. ¿Qué le dirías a las mujeres más jóvenes acerca del VIH/Sida?

Usen protección, y sean selectivos con aquellos que aman. Su cuerpo es sagrado y está bien decir que no. Díganle a sus parejas que se hagan la prueba, vayan juntos. Esto hará su relación más fuerte y sana.

Cyndi y tú han visto dos momentos diferentes de la epidemia del Sida y el cambio en las percepciones de la gente respecto a esta enfermedad. En los 80, las personas morían diariamente, pero hoy hay gente viviendo con VIH/Sida. Como una persona joven, ¿piensas que la juventud considera que no corre el riesgo de contraer la enfermedad?

Ciertamente la percepción pública es muy diferente ahora en comparación a los 80, porque (y son buenas noticias) tenemos más control sobre el virus del que teníamos antes. Sin embargo, esta es precisamente la razón por la cual VIVA GLAM es tan importante: estamos utilizando una organización comercial, con sus valores, su credibilidad y su fuerza para aumentar la conciencia y los sentimientos existentes acerca del Sida.

Háblanos acerca del nuevo color VIVA GLAM

El color de mi nuevo labial VIVA GLAM es maravilloso. Es un rosado, con un poco de azul, ideal para todos los días, con un poco de los años 80, por eso es muy yo. Es para las mujeres de todos los días –todos el mundo lo puede usar y sentirse bien acerca de ellos mismos y lo que VIVA GLAM representa. Espero que las mujeres compren este labial, se honren a ellas mismas y honren la causa.